



ECONOMÍA

🕒 12 Jul 2022

La petición de Clara López al gobierno saliente de Duque sobre explotación

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Términos y condiciones](#).

ACEPTO

para exploración de hidrocarburos.

POR: SEBASTIÁN CASAS

🐦 @JuanCasasH

La senadora electa por el Pacto Histórico Clara López solicitó al gobierno saliente de Iván Duque que suspenda la aprobación del Nuevo Reglamento de selección de contratistas y asignación de áreas para exploración y explotación de hidrocarburos.

“En los últimos días de su mandato, el Gobierno Duque, con la ANH (Agencia Nacional de Hidrocarburos), está promoviendo un nuevo reglamento para dejar amarrados nuevas áreas y contratos de exploración y extracción petrolera, con normas cuestionables y poco transparentes”, señala López en su cuenta de Twitter.

De interés: ["No nos reten": La advertencia de Petro a la junta directiva de Ecopetrol](#)

La electa senadora añade que el nuevo reglamento tiene por objeto adentar

La electa senadora añade que el nuevo reglamento tiene por objeto adoptar criterios para contratar exploración, evaluación y explotación de hidrocarburos de propiedad de la Nación y la “celebración de los correspondientes contratos (...) nuevo reglamento elimina condiciones legales mínimas de contratación y parámetros de selección objetiva existentes en actual reglamento, quedando requisitos actuales de contratación a discreción del presidente de ANH”.



El futuro
es de todos

Minenergía

ACUERDO No. 00X DE XX XX 2022

Por el cual se adopta el Reglamento de Selección de Contratistas y Asignación de Áreas para Exploración y Explotación de Hidrocarburos

EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS – ANH

En ejercicio de sus facultades legales, en especial, las conferidas en el artículo 76 de la Ley 80 de 1993 y los numerales 4, 5 y 8 del artículo 7º del Decreto 4137 de 2011 y los numerales 4, 5 y 8 del artículo 7 del Decreto 714 de 2012, y

Cortesía

Este pedido de López estaría dirigido por cuenta de la firma del “Acuerdo #00x de XX de 2022”, por el cual se adopta el Reglamento de Selección de Contratistas y Asignación de Áreas para Exploración y Explotación de Hidrocarburos, el cual ya estaría firmado.

Recordemos que la ministra designada de Ambiente, Susana Muhamad, señaló en su momento que “trabajar con **Ecopetrol** en los sistemas tecnológicos que se puedan para aumentar las reservas petroleras del país y darle tiempo a la transición energética a Colombia”.

Más en: [Dólar iguala al Euro: ¿Qué productos suben de precio en Colombia?](#)

Finalmente, la cabeza de la cartera de Ambiente subrayó que “no es lógico que aumentemos reservas de gas y de **petróleo** para demorar la transición energética”.

“Hay cerca de 180 contratos de explotación petrolera ya firmados, nadie está diciendo que esos contratos van a parar, hay explotación petrolera de

Recordemos que la ministra designada de Ambiente, Susana Muhamad, señaló en su momento que “trabajar con **Ecopetrol** en los sistemas tecnológicos que se puedan para aumentar las reservas petroleras del país y darle tiempo a la transición energética a Colombia”.

Más en: [Dólar iguala al Euro: ¿Qué productos suben de precio en Colombia?](#)

Finalmente, la cabeza de la cartera de Ambiente subrayó que “no es lógico que aumentemos reservas de gas y de **petróleo** para demorar la transición energética”.

“Hay cerca de 180 contratos de explotación petrolera ya firmados, nadie está diciendo que esos contratos van a parar, hay explotación petrolera de **Ecopetrol** que se va a mantener y de otras empresas”, dijo Muhamad frente a la continuación de los proyectos que ya existen en el país en lo que tiene que ver con **petróleo**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota



Le puede interesar:



 **ECONOMÍA**

Ecopetrol y Shell se unen para explotar hidrocarburos en el Caribe colombiano

 2 años

[Leer más](#) →



 ECONOMÍA

En 2019 se firmaron 31 contratos petroleros en Colombia

 2 años

[Leer más →](#)



 ECONOMÍA

"Reficar está produciendo combustibles de altísima calidad": Duque

 2 años

[Leer más →](#)



 INTERNACIONAL

¿Por qué hay protestas en Argelia, país cuya selección se enfrentará a Colombia?

 2 años

[Leer más →](#)



 ECONOMÍA

"Reficar está produciendo combustibles de altísima calidad": Duque

 2 años

[Leer más →](#)



INTERNACIONAL

¿Por qué hay protestas en Argelia, país cuya selección se enfrentará a Colombia?

🕒 2 años

[Leer más →](#)



COLOMBIA



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

